



## El Hospital 32 del IMSS ya no es sólo covid

Luego de que esta unidad médica estuvo destinada 100% a covid-19, el Hospital General de Zona No. 32 del IMSS, al sur de la Ciudad de México, recibe ya de manera regular en el área de Urgencias a derechohabientes que requieren atención por cualquier tipo de padecimiento.

En recorrido de su-

pervisión, la directora de Prestaciones Médicas del IMSS, doctora Célida Duque Molina, señaló que el HGZ No. 32 ya abrió sus puertas "para la atención de todos los derechohabientes".

También realizó una visita de supervisión al Hospital General Regional No. 2, también al sur de la CDMX.

— De la Redacción



Foto: Especial